

Le géant de Zéralda (lecture 4)

de Tomi Ungerer



Zéralda aimait beaucoup faire la cuisine
A l'âge de six ans, elle savait déjà faire
friture et rôti, bouilli et farce, ragoût et grillade.



Une fois par an, le cultivateur allait à
la ville pour y vendre des pommes de
terre, du blé, de la viande et du
poisson.

La veille du jour de marché, dans
l'après midi, il appela sa fille près de
lui et lui dit :

« Zéralda, ma chère enfant, je me sens
bien bas ! Je ne peux plus bouger
aucun membre, et tout tourne devant mes yeux.

J'ai dû manger trop de pommes au four, à midi. Jamais je
ne pourrais aller demain au marché !

Il faudra que tu y ailles toute seule à ma place. »



Le géant de Zéralda

Exercices
Lecture 4

1 Colorie le bon résumé.



Zéralda aime faire la cuisine. Son père, malade lui demande d'aller en ville à sa place pour y acheter des cadeaux.

Zéralda aime faire la cuisine. Son père, malade lui demande d'aller au marché à sa place pour y vendre ses produits.

2 À quel âge Zéralda a-t-elle commencé à cuisiner ?

3 Que signifie l'expression « Je me sens bien bas ? »

J'ai l'impression d'être sous le lit.

J'ai envie de dormir par terre.

Je me sens très mal.



4 Que doit faire Zéralda à la place de son père ?

5 Dessine ce que Zéralda fera le lendemain et écris le titre de ton dessin.